
Встреча с Генеральным...
В четверг, 30 мая, накануне 

Дня города, состоялась заседа
ние общественной организации 
«Небайдужі».

Основной вопрос -  встреча 
рабочей группы по проектам на 
Чернобыльской АЗС с Генеральным 
директором ЧАЭС Игорем 
Грамоткиным. Поводом послужило 
письмо общественной организа
ции в «чернобыльский» комитет 
Верховной Рады с просьбой о пре
доставлении независимого экс
пертного заключения о причинах 
обрушения кровли машзала на

ЧАЭС, т.к. выводы специалистов 
рабочей группы «Небайдужих» 
(бывших специалистов ЧАЭС и 
объекта «Укрытие») сильно отлича
лись от официальных выводов 
ЧАЭС. После этого и было принято 
решение встретиться лицом к 
лицу.

На встрече обсуждались 
последние принятые решения по 
перспективному использованию 
промплощадки ЧАЭС, планы по 
использованию недостроенной 
гостиницы у вокзала, сроки окон
чания международных проектов,

участие славутичских предприни
мателей в тендерах на 
Чернобыльской АЭС и прочее. 
Игорь Грамоткин не побоялся 
ответить и на другие, даже самые 
неудобные, вопросы.

В результате принято решение 
о сотрудничестве общественной 
организации «Небайдужі» с адми
нистрацией и профсоюзным коми
тетом ЧАЭС в вопросах, связанных 
с  созданием новых рабочих мест 
для жителей Славутича.

Андрей КИСЕЛЕВ


